

## **Offre Publique de Fibertex Nonwovens A/S sur Tharreau Industries**

### **Communiqué de mise à disposition de la note d'information visée par l'AMF et des informations relatives aux caractéristiques notamment juridiques, financières et comptables de Fibertex Nonwovens A/S**

Aalborg, le 22 juin 2011

Dans sa séance du 21 juin 2011, l'Autorité des marchés financiers (« AMF ») a, conformément à l'article L.621-8 du Code monétaire et financier et à l'article 231-23 de son Règlement général, déclaré conforme l'Offre Publique d'Achat Simplifiée (l'« Offre ») déposée par la société danoise Fibertex Nonwovens A/S visant les actions de la société Tharreau Industries non encore détenues par Fibertex Nonwovens A/S, soit un nombre maximum de 195.727 actions Tharreau Industries représentant 14,73% du capital de Tharreau Industries au jour du dépôt du projet d'Offre, au prix de 31,50 euros par action Tharreau Industries.

L'Offre sera ouverte du 24 juin au 7 juillet 2011 inclus. Le calendrier de l'Offre sera précisé dans l'avis d'ouverture qui sera publié par l'AMF.

La note d'information visée par l'AMF (Visa AMF n°11-242) et les informations relatives aux caractéristiques notamment juridiques, financières et comptables de Fibertex Nonwovens A/S sont, conformément aux articles 231-27 et 231-28 du Règlement général de l'AMF, disponibles sur les sites Internet de l'AMF ([www.amf-france.org](http://www.amf-france.org)) et de Fibertex Nonwovens A/S ([www.fibertex.com](http://www.fibertex.com)) et peuvent être obtenus sans frais auprès de :

- Aurel BGC, 15-17 rue Vivienne, 75002 Paris ([www.aurel-bgc.com](http://www.aurel-bgc.com)) ;
- Fibertex Nonwovens A/S, Svendborgvej 16, DK-9220 Aalborg Øst, Danemark.

Il est rappelé que Tharreau Industries est une société dont les titres sont admis aux négociations sur le marché Eurolist Compartiment C de NYSE Euronext Paris (Code ISIN : FR0000062739 - THAR).

Fibertex Nonwovens A/S  
Jørgen Bech Madsen - CEO  
Direct tel.: +45 96 35 35 47  
e-mail: [jbm@fibertex.com](mailto:jbm@fibertex.com)

*La présente communication est fournie à titre d'information uniquement. Il ne s'agit en aucun cas d'une extension d'une offre publique d'achat, ni d'une offre d'achat, de vente ou d'échange de titres (pas plus que d'une sollicitation à vendre, acheter ou échanger des instruments financiers) dans une quelconque juridiction. La diffusion de la présente communication peut être restreinte par la loi dans certaines juridictions et, en conséquence, toute personne en sa possession doit s'informer des restrictions légales en vigueur et s'y conformer.*

## **Public Offer of Fibertex Nonwovens A/S on Tharreau Industries**

### **Press release on the availability of the information document of Fibertex Nonwovens A/S bearing the visa of the AMF and of the document presenting the legal, financial and accounting characteristics of Fibertex Nonwovens A/S**

Aalborg, 22 June 2011

On 21 June 2011, pursuant to article L.621-8 of the French Financial and Monetary Code and to article 231-23 of its General Regulation, the French Market Authority ("AMF") has bestowed its statement of conformity upon the simplified takeover bid (the "Offer") filed by the Danish company Fibertex Nonwovens A/S on the remaining shares of the French company Tharreau Industries, i.e. a maximum of 195,727 Tharreau Industries shares amounting to 14.73% of the share capital of Tharreau Industries as of the day of filing of the draft Offer, with a price of EUR 31.50 per Tharreau Industries share.

The Offer will start on 24 June and will end on 7 July 2011 included. The timetable of the Offer will be specified in the Offer opening notice that will be released by the AMF.

The information document of Fibertex Nonwovens A/S bearing the visa of the AMF (AMF Visa n°11-242) and the document presenting the legal, financial and accounting characteristics of Fibertex Nonwovens A/S, pursuant to articles 231-27 and 231-28 of the AMF General Regulation, can be downloaded from the AMF ([www.amf-france.org](http://www.amf-france.org)) and Fibertex Nonwovens A/S ([www.fibertex.com](http://www.fibertex.com)) websites and hardcopies can be ordered for free from:

- Aurel BGC, 15-17 rue Vivienne, 75002 Paris ([www.aurel-bgc.com](http://www.aurel-bgc.com)) ;
- Fibertex Nonwovens A/S, Svendborgvej 16, DK-9220 Aalborg Øst, Denmark.

Tharreau Industries is a company listed on the Eurolist Compartiment C of NYSE Euronext Paris (ISIN: FR0000062739 - THAR).

Fibertex Nonwovens A/S  
Jørgen Bech Madsen - CEO  
Direct tel.: +45 96 35 35 47  
e-mail: [jbm@fibertex.com](mailto:jbm@fibertex.com)

*The present communication is released on a purely informative basis. It is not in any case neither the extension of a public takeover bid, nor an offer to purchase, sell or exchange securities (nor a solicitation to purchase, sell or exchange securities) in any jurisdiction. The diffusion of this communication may be restricted by law in some jurisdictions and, consequently, any person who owns a copy of this communication must enquire about the applicable legal restrictions and comply with such restrictions if any.*